

Delphine épouse, en 1862, un officier d'artillerie, Paul Gouzy, longtemps en poste à Toulouse. Ainsi Herminie restée veuve en 1865 a-t-elle souvent la joie de voir sa fille et ses deux petits-enfants, Georges et Louise. En 1871, c'est pour elle un crève cœur de voir le jeune couple partir pour Paris à la suite d'une demande de mutation. Ils retrouvent là bas le frère aîné de Delphine, Louis Rocaché. Herminie habite Toulouse depuis des années.

Pour elle, Paris est bien loin malgré les chemins de fer qui permettent de faire le voyage en une seule longue journée de train. Elle a quand même régulièrement l'occasion de voir ses deux petits-enfants qui viennent souvent passer leurs vacances à Rabastens dans la maison familiale de Gouzy ou à Toulouse. Pour eux, elle est " Bonne-maman ".

⌘ Le faire-part de décès d'Adolphe Rocaché donne un aperçu de leur famille proche en 1865 et des pistes de recherche, mais pose aussi des interrogations :

Mme Paul Gouzy et son mari
sa fille Delphine

Mme Sanchez née Rocaché
peut-être sa sœur Marthe ?

M. Lucien Rocaché
son frère, mort célibataire en 1885

Mme Vve Rocaché née Vaïsse
peut-être sa belle sœur épouse de Jules

M. Auguste Gommez (*sic*), banquier
le frère de son épouse Herminie

Mme Rachou née Gommez (*sic*) et son mari,
leurs enfants

Féline, sœur de son épouse, elle a trois enfants
dont le peintre Henri Rachou

Mme Poeymirau née Rocaché
et son mari, leur enfant

sa nièce Delphine fille du Dr Rocaché, elle a trois enfants

Erreurs de la part du typographe.

La maison Gouzy, à Rabastens, lieu de vacances des petits-enfants d'Herminie Rocaché.

(On reconnaît le pigeonnier)
cf. III..3.F et IV.5.F.

